

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUB

# The Y's Men's Club of Kanazawa

CHARTERED JULY 9, 1947

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-201 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998 JAPAN

「価値観、エクステンション、リーダーシップ」"VALUES EXTENSION and LEADERSHIP" 国際会長主題

アジア地域会長主題 「変化をもたらそう」 "Make a difference"

西日本区理事主題 「Let's do it now!⊥

中部 部長 主題 「知らせよう!ワイズの奉仕活動を」

金沢クラブ会長主題 「奉仕活動の輪を広げ、地域への認知度を高めよう!~YMCAとEMC活動の充実を~

## 4 月間強調 YMCA サービス · ASF 2021

## \_ 今月の聖句(朝倉みゆきさん)

神は地位のある者を無力な者とするため、世の無に等しい者、 身分の卑しい者や見下げられている者を選ばれたのです。それ は、だれ一人、神の前で誇ることがないようにするためです。

コリントの信徒への手紙-1章28節~29節

#### \_\_ 4月強調月間

今期 YMCA と協働した活動を振り返り、次期 に継続できるクラブの支援をみんなで考え

益国隆人 Y・サユース事業主任(広島)

#### 4月例会 プログラム

と き 2021年4月15日 (Thu.) 18:30~20:30

ところ ホテルトラスティ金沢香林坊

会 費 ¥3,000(会員は無料) ¥2,000円(メネット)

司会数澤輝夫君 山内ミハル会長 司 会 者

ワイズソング 同 今月の聖句 朝倉みゆきさん ハッヒ。ーハ゛ーステ゛イ 山内ミハル会長 ゲスト紹介 山内ミハル会長

部 長 挨 拶 早川政人部長 荒川恭次部書記

懇 談 委員会報告

開会・点鐘

主

ニコニコタイム 幸正一誠君 YMCAの歌 同 閉会・点鐘 山内ミハル会長

#### 3月 クラブ活動状況

第1例会(3月18日Thu.)

メン:朝倉、数澤、幸正、西、山内

(5名) (3名)

メネット:朝倉、数澤、北

ゲスト: 北村君 (1名)

出席率:90% 充足率 138%

メーキャップ : 北、吉川 (2名)

第2例会(3月1日 Mon.)

メン:数澤、幸正、山内 (3名)

メネット:数澤 (1名)

ニコニコタイム

8,000円

累計 78,250円 クラブファンド

BFポイント

切手 0g 累計 0 g0円 累計 現金 0 円

会 長 山内ミハル 書 記 西 信之 直前会長 山内ミハル 北 肇夫 副会長数澤輝夫

伊藤仁信

会 計 幸正 一誠

メネット会長 伊藤 悦子

第二例会:毎月1日 17:30~20:00

金沢ニューグ ラント ボテル 2F (蔵) Tel (076-233-1311)

第一例会:毎月第三木曜日 18:30~20:30

ホテルトラスティ金沢香林坊 Tel (076-203-8111)

#### 幸正 一誠

金沢地方気象台は3月29日 昭和28年統計を取り始めて以来、最も早く桜(標本木)が満開になったと発表した。また、3月中の満開は初めてとの事。随分と急ぎ足だな~と思う。大学卒業後、入社式出席のため名古屋に向かう途中、岐阜を過ぎたあたりより満開の桜が車窓より目に入り、金沢に比べると随分早いな~と感じた事を思い出す。其れよりも早い。

皆さんは、「桜」にどの様な思い出をお持ちでしょう か?

今は「花見」と言えば桜を見る事ですが、平安時代 以前の「花見」の花は梅だったとの事。京都御所の紫 宸殿前には桜と橘が植えられているが、当初は桜では なく梅だった。

東風ふかば 匂いおこせよ 梅の花 と詠んだ菅原 道真も梅の花を愛でた歌人であったのだろうか?し かし、梅の花には余りロマンを感じないな~。

私の桜の思い出は、以前のブリテンにも書いたが、 小学生の低学年の頃の思い出。羽咋の気多大社境内で 小学校主催の遠足写生大会があった。当時は母親も教 師として同じ小学校に奉職していた。昼食時間の時、 他の先生方と共に居た母に桜の小枝を折1本折り、差 し出した。途端に母親の顔色が変わり、「なんと!と んでもない事を!!」 先生方の面前で母に大恥を掻 かせてしまった。私としては「良い息子」を演じた心 算だったのに…。しかし、今でも覚えている。折った のは大社入口に向かい左側、小高い土塀に咲く2本目 の桜の木だ。今でも気多大社を訪れる度に、その桜を 見て複雑な思い出と同時に当時の母の顔を思い出す。

以前住んでいた家の前に桜の木が1本あり、満開の頃、花びらを杯に浮かせ「花見酒」と称し休日の昼酒を楽しんでいた。現在住む町内に酒を愛する強者達の集まり「観友会」が在り、現在、総務幹事を担っている。10数年前、桜橋近くの料理屋(現在は無い)の2階を貸切、花見を楽しんだ折、「花見酒」を皆で楽しもうと思い、桜の小枝を・・・そして、花弁を杯に浮かせ全員で乾杯!! その酒は大変美味しく、話も杯もグイグイ進み、終には店の女将より「打ち止め」宣言が発せられてしまった。楽しい観桜の思い出の一場面だ。

数年前に不図、思ったのだ。あと何回「桜」を見る 事が出来るのだろうかと?それは、あと何年生きられ るのだろうか?に等しい自問でもあった。同時にそん なお年頃?に成ってしまったのだと自覚し、一抹の寂 しさを覚えた。でも桜は微笑み語るのです、「来年もいっしょに咲こうね!」と。今年度も桜を愛で桜に希望と元気を貰いスタートしましょう!!

#### だんない だんない だんないよ~!!

追記 上記の だんない はNHK朝の連続テレビ小説「おちょやん」の主人公がよく口にする言葉です。私の祖母もよく使っていました。私も子供の頃、話していた様に記憶しています。 だから だんないは羽咋弁とばかり思っていました。関西弁とは!!

## 【2月例会の報告】

1月例会が中止になったため、2月例会は2021年初めての例会となりました。3密をさけるため、参加人数をなるべく少なくする必要があり、会員外のゲストはできるだけ少なくして、食事はテイクアウト用に持ち帰りのできるお弁当を作ってもらいました。厚紙でおられた素敵なお弁当箱に、のどぐろのお刺身が混ぜご飯の上いっぱいに載せられた、豪華で美味なお弁当でした。

西ワイズの大変興味のある卓話に、多くのゲストを招くことができなかったのは残念でしたが、コロナ禍の中、いろいろな催し物が中止になっているこの時、和気あいあいと久しぶりの例会を楽しむことができました。以下に西ワイズにスピーチの概要を執筆していただいたので、掲載させていただきました。 (文責 山内ミハル)

## 応神天皇時代に日本に渡ってきた大量のユダヤ人 西 信之

1970年代から関東の群馬県、埼玉県、茨城県の古墳から多くの精巧な埴輪が発掘され、様々な博物館や資料館でそれらが整理展示されるようになり、日本人にとって衝撃的な事実が明確に示されるようになった。これらは、上越新幹線の敷設に伴う周囲の発掘によって進められていたが、それまでそんな作り話は信じられないと無視していた我々に、古代人が残していた数々の証拠が白日の下に曝されたのである。特に、精巧な埴輪が再現され、他の地方にはない、多数の乗馬用の馬の埴輪、縁付きの三角帽子をかぶり、顔の両横に垂らした美豆良と呼ばれる編んだ髪の毛と長い顎髭を生やした姿は、ユダヤ人独特の古来から現在に受け継がれる正装であった。



八幡塚古墳の動物・人物配列像 左に美豆良を付け帽子をかぶり、 腰に刀を差した軍人像が見える。



芝山古墳のユダヤ人埴輪

ユダヤ人の大量移住は日本書紀にも記されており、5 世紀に京都を中心に秦氏一族が移住したが、彼らは 機(はた)織り技術、養蚕技術、土地の開墾技術、金 属製錬技術、鉄器製造技術を日本にもたらし、豊かな 富を蓄積した。一方、別の大集団が関東平野の開拓に その技術を生かし、自分たちの土地を得て、ここにも 養蚕技術や新田の開墾などを広め、豊かな土地に変え て行った。この産業は明治に引き継がれ、前橋の最先 端の製糸工業の発展に繋がっている。

一方、京都の秦氏を中心とするユダヤ人の末裔貴族 は、奈良の地から京都への遷都を成功させる。平安京 という名前は、イスラエルの首都エルサレム「イール・ シャローム(平和の町)」と同じ意味である。一方、 関西の絹織物産業の中心は秦氏が綾部という官位を 受けて面々と築いてきた京都府綾部市であり、明治以 後郡是製糸として世界的な絹の生産地となった。この 綾部市はエルサレム市の姉妹都市として交流を続け ている。秦氏が日本国に与えた影響は計り知れない。

この西アジアから東のユートピアを目指して長い 距離を転々と移り続けて来たユダヤ人の勢力は、4・ 5世紀にかけて百済や新羅の地でよそ者として抑圧 を受けていたが、神功皇后の新羅征伐に協力し、応神 天皇の時代に騎馬民族として1~2万人の大量の規模 で日本の大分県、京都、兵庫、そして関東の群馬、茨 城、埼玉、東京多摩地方を中心とした地域に入植した と考えられる。商才があり、日本の各種産業の基盤に なったと考えられる。また、遺伝子的にも日本人はそ の起源が中東の人種に近い因子を有していると言わ れている。

#### 【4月第二例会報告】

日 時:4月1日(木)17:30~19:30 場 所:金沢ニューグランドホテル 蔵

参加者:数澤、山内、数澤/ネ

協議:

- ① 4月、5月、6月、7月の第一例会の内容につい て
- ② 部長訪問について 4月例会に中部部長の訪問を依頼する
- ③ 会員増強について 「若い世代の会員増加を図るには」について意 見交換
- ④ YMCA のユースリーダーの募集と育成について 意見交換

(山内ミハル 記)

## ~~~~~ お知 らせ ~~~~~

#### ☆ 4月例会について

かねてより懸案中の部長訪問について、4月例会に依頼することにしたところ、早川中部部長ご夫妻、荒川中部書記ご夫妻が出席してくださることになりました。

今までのワイズ活動を振り返って、各自意見交 換することにしましょう。

4月も食事はテイクアウトとします。

#### ☆ Week 4 Waste(ごみのための週)について

国際会長 Jacob Kristensen ワイズの提唱により、2021 年 4 月 18 日~4 月 24 日を Week 4 Waste (ごみのための週) と定め、世界中のワイズが街頭や公園、川や海岸でのごみを拾ってきれいな環境をつくることになりました。

金沢クラブでは、

4月24日(土) 9:00~11:00 犀川緑地公園、ダブル坂の清掃をしたいと思いますのでご協力をお願いします。 黄色のベストは私が持って行きます。 駐車場は鈴木建設の駐車場を借りることにしました。

## \_ Happy Birthday

幸正 一誠君 4月15日 吉川與志子さん 4月29日 できません。実際には暖房もろくにきかない、臭くて 汚い部屋で、訪問してきた人が嘆くほどだったといい

## ☆ 西日本区大会要項

日時:2021年6月5日(土)1~6日(日)

6/5 10:45 代議員会

11:00 メネット会

14:00 大会

6/6 9:00 聖日礼拝

10:00 大会

12:30 閉会

#### 5月の担当

司会・聖句西信之君ブリテン伊藤仁信君北佳子さん

## \* (\*) \* (\*

#### 環境の大切さ

#### 朝倉秀之

藤原正彦という数学者の説なのですが、数学の天才 たちの生まれ育ったところを訪ねてみると、素晴らし い自然の中で育っているというのです。

確かに、ニューヨークでも落書きやごみをなくすことによって犯罪が少なくなるという現象が生まれました。環境を美しくすることによって、そこにいる人も美しい心を持ったり、優しい気持ちになるということです。ごみは自分で片付けたり、分別して捨てるという習慣を身につけることによって、町は美しくなっていきます。

それとは正反対の「ベートーベン・エラー」という言葉があります。過程と結果は似ていなければならない、という思い込みのことです。ベートーベンというのはもちろん音楽家で、知らない人はいないくらい有名です。「運命」は全部知らなくても出だしくらいは知っていると思います。あのジャジャジャジャーン、と言う奴です。この他にもたくさんの美しい曲を作曲しています。ベートーベンの音楽を聴いて、この作曲家がどんな部屋に住んでいたのかを想像することは

\$\text{\tin}\text{\te}\}\text{\texi}\text{\texi}\text{\text{\texi}\text{\text{\text{\texi}\text{\texi}\text{\texi}\text{\text{\texi}\text{\text{\texi}\text{\texi}\text{\texit{\texi}\texit{\texi}\texit{\texi}\ti

ます。尿瓶、汚れた服、それでもピアノだけは二台 あったそうですが、埃と紙切れに埋まっていたといい ます。ベートーベン自身が身なりにお構いなしの人だ ったようで、あるときなど浮浪者と間違われて逮捕さ れたこともあったほどです。そんな汚いところで美し いソナタや壮大なピアノ協奏曲など作曲できるはず がないと思われがちですが、現実には素晴らしい曲が できているのです。

私の考えでは教育も環境が良いところで良い結果が生まれるのではと考えますが、どうでしょうか。

お天気のいい日を見計らって お弁当を持って、ミニハイキングを 楽しみます。行先は、大乗寺裏のあまり 人に知られていない眺めがよく、空気の おいしい処を予定しています。

メールでお知らせします。